

Artikel vom 11.05.2022

Hoher Besuch zum Ehrenamtsempfang

## Hoher Besuch zum Ehrenamtsempfang



Der CSU-Ortsverband Maisach konnte anlässlich des Ehrenamtsempfanges für verdiente ehrenamtlich tätige Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde hohen Besuch im Gernlindner Bürgerzentrum empfangen. Als Gastredner durften sie den Staatsminister Herrn Klaus Holetschek begrüßen. Auf dem Bild von links nach rechts 1. Bürgermeister Herr Hans Seidl, Frau Katrin Staffler MdB, Staatsminister für Gesundheit und Pflege Herr Klaus Holetschek, Benjamin Miskowitsch MdL, Bezirksrätin Gaby Off-Nesselhauf, sowie die Ortsvorsitzende Frau Silvia Heitmeir.